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México D.F., a  10 de octubre de 2006. 

 
Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación al término 
de la sesión en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- ¿Qué pasó con lo del descuento? 
 
RESPUESTA.- No, no es 30, ni nada de eso.  
 
PREGUNTA.- ¿Por qué? 
 
RESPUESTA.- No, bueno, pues ahí está la Ley y el Reglamento.  
 
PREGUNTA.- ¿Se aplicará la Ley? 
 
RESPUESTA.- Ahí está el Reglamento.  
 
PREGUNTA.- Porque ayer en acuerdo de la Junta fue solicitarle… 
(interrupción).  
 
RESPUESTA.- Sí, estoy esperando una comunicación de la Junta y la 
vamos a valorar.  
 
PREGUNTA.- ¿Ya le entregaron a usted la credencial? 
 
RESPUESTA.- Mañana; mañana se entrega a todos.  
 
PREGUNTA.- ¿Algún privilegio para el Presidente? 
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RESPUESTA.- No, no, de  ninguna manera.  
 
PREGUNTA.- Diputado, ahora que llegaron los integrantes de la APPO y que 
amenazan con quedarse ahí hasta que no haya una solución, ¿ya pidió, como 
presidente la Mesa Directiva protección para la Cámara y cómo va también 
para el primero de diciembre? 
 
RESPUESTA.- No; de ninguna manera. Ustedes saben que aquí en la 
Cámara hay un servicio de seguridad con personal de la propia Cámara. 
Eso es lo que tenemos y lo que normalmente se solicita es el auxilio de la 
policía capitalina cuando hay necesidad de resguardar el orden en las 
afueras, no hemos pedido nada especial.  
 
PREGUNTA.- Sobre todo porque dicen que si Ulises Ruiz no cae, caería 
también Felipe Calderón, ¿ante esto no sabe nada? 
 
RESPUESTA.- Pero quién dice eso.  
 
PREGUNTA.- La APPO, en sus consignas ayer. 
 
RESPUESTA.- No; yo lo que veo es que algunos gritaban esas consignas, 
pero nada tiene qué ver una cosa con otra.  
 
PREGUNTA.- ¿Sigue en pie lo del primero de diciembre, sin ningún cambio? 
 
RESPUESTA.- Felipe Calderón es el Presidente electo de todos los 
mexicanos.  
 
PREGUNTA.- Oiga, diputado, y ¿cómo se van a asegurar de que no haya este 
contratiempo de que esté sitiada la Cámara, de que no vaya a suceder lo del 
Senado? 
 
RESPUESTA.- Mira, no quiero entrar en escenarios; yo le apuesto 
siempre al diálogo, me parece que ha habido un esfuerzo importante para 
que las partes se pongan de acuerdo y, sobre todo que por encima de 
cualquier interés, se vea que el interés de la sociedad de Oaxaca debe de 
prevalecer. 
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Me parece lamentable que haya más de un millón de niñas y niños que no 
están yendo a la escuela desde hace meses, en un estado con tantas 
carencias.  
 
Eso debe de ser lo primero que debería de plantearse.  
 
PREGUNTA.-  Pero para el primero de diciembre, ¿usted pediría las fuerzas  
como ocurrió el día del Informe? 
 
RESPUESTA.- Se pedirá la seguridad pública que sea necesaria para dar 
seguridad a todos.  
 
PREGUNTA.- ¿Con cuánto tiempo de anticipación lo estarían pidiendo? 
 
RESPUESTA.- No lo sé; pero habrá seguridad, de eso no tengan duda.  
 
PREGUNTA.- ¿Al interior del Recinto también? 
 
RESPUESTA.- Al interior y al exterior del Recinto.  
 
Muchas gracias. 
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